

PARK (ing) DAY

WISMAR



DARSTELLUNG VON: ALEIX CABRERA CURTO

Am 20. September 2024 auf dem Platz vor der St.-Marien-Kirche ODER BEI EUCH

Ursprünglich wurde der internationale PARK(ing) Day von „Rebar“, einem kreativen Kollektiv aus San Francisco, initiiert. Das war im Jahr 2005, seit dem beteiligen sich jedes Jahr in vielen Städten der Welt immer mehr Menschen an diesem Aktionstag. So gab es 2021 den ersten Wismarer PARK(ing) Day auf drei Parkplätzen in der Breiten Straße. In diesem Manual erfährst du, wie du mitmachen kannst und was die Idee des PARK(ing) Day ist.

Weltweit | Die Aktion

Parklücken einen lang Tag in PARKs verwandeln Freiräume schaffen, wo sonst Fahrzeuge stehen – weltweit nutzen AktivistInnen, KünstlerInnen und BürgerInnen den PARK(ing) Day um ihre Stadt zu gestalten. Sie nutzen einen Teil des öffentlichen Raumes und machen Parklücken vorübergehend zu bunten, belebten Zwischenräumen: zugänglich für alle. Die Aktionen am PARK(ing) Day zeigen, wie stark der öffentliche Raum in unseren Städten von Autos bestimmt wird. Auch in Wismar gibt es den PARK(ing) Day. Für einige Stunden am 20. September 2024 werden PKW-Stellplätze zu auto-freien Bereichen.

Die Idee - Gestaltungsräume sichtbar machen

Vorübergehend umgestaltete Parklücken verdeutlichen, welchen Platz Kraftfahrzeuge einnehmen und welche Alternativen dazu möglich sind. An diesem Tag nutzen unterschiedlichste Initiativen auf kreative Art die Gelegenheit der Begegnung an Orten, die sonst dafür versperrt sind. In PARKs, begrünten und belebten Flächen, die dem PKW für einige Zeit entzogen werden, entsteht Raum für Kommunikation und den Austausch miteinander.

